

Nuevos coordinadores en el Área Académica de Química

No. 22

12 de mayo de 2016

El día 12 de mayo se nombró al Dr. Luis Humberto Mendoza Huizar como coordinador de la Maestría en Química; al Dr. Luis Guillermo González Olivares como coordinador de la Licenciatura en Química de Alimentos, acompañado por la Dra. María Luisa Soares Da Silva, como coordinadora adjunta.

Las actividades de gestión académico-administrativas conllevan una gran responsabilidad, pero a su vez brindan una nueva perspectiva tanto para el personal que las asume, como para la huella histórica que dejan en cada área, estos cargos también son una oportunidad para valorar este tipo de encomiendas y es importante que se conciba la distribución de estos encargos para generar innovaciones con un toque personal en beneficio de nuestra comunidad, de esta manera es como el Dr. Orlando Ávila Pozos, Director del Instituto de Ciencias Básicas e Ingeniería, le da la bienvenida a los doctores y doctora que se suman al equipo de trabajo del Área Académica de Química.

En una primera reunión, tanto el Dr. Ávila, como el Dr. Carlos Galán Vidal, Jefe del Área Académica de Química, dieron su agradecimiento al Dr. Francisco Zuno Cruz, quien con mucho entusiasmo estuvo al frente de la coordinación por poco más de 3 años y medio, periodo en el cual tuvo la responsabilidad de dar marcha al rediseño de la currícula de la maestría y la respectiva renovación ante el Programa Nacional de Posgrados de Calidad.

Por su parte el Dr. Zuno agradeció la confianza y el apoyo otorgados, pues le permitieron llevarse un nuevo y extenso cúmulo de experiencias que lo fortalecen tanto en el ámbito



Dr. Luis Humberto Mendoza Huizar
Coordinador de la Maestría en
Química



Dr. Luis Guillermo González Olivares
Coordinador de la Licenciatura en
Química de Alimentos



profesional, como en el personal, de igual manera manifestó estar en toda la disponibilidad de continuar apoyando al actual coordinador.

Mientras que el Dr. Mendoza externó su agradecimiento por ser considerado para este encargo, consciente de todo lo que implica y con toda la intención de hacer el mejor esfuerzo para mantener e incrementar la calidad de la Maestría en Química.

En una segunda reunión, el Dr. González agradeció la deferencia, puesto que considera que esta se le otorga a quienes han demostrado un buen desempeño laboral y se compromete a trabajar arduamente por desarrollar un buen papel a lado de la Dra. Soares.



Dra. María Luisa Soares Da Silva

Coordinadora adjunta de la
Licenciatura en Química de Alimentos

